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	Anfrage von:

Inquiry from:

	INTERTEK Deutschland GmbH

	Thema:

	Heisse Oberflächen an Elektrowärmegeräten – Anwendbare Normen für elektrische Pfannen (Umgangssprachlich „Pizzapfanne“)

	Subject:

	Hot surfaces on electric heating appliances – applicable standard for pans and griddles (colloquial language „Pizza pan“)

	Bezug:

Norm, Abschnitt

Gesetz, Richtlinie
	Eine elektrische Pfanne („Pizzapfanne“) kann in den Anwendungsbereich der Normen EN 60335-2-9 und EN 60335-2-13 fallen 


	Reference:

Standard, section

law, directive
	A electric heated pan („Pizza pan“) can be handled with EN 60335-2-9 or EN 60335-2-13
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	Frage:


	Ist es ausreichend  elektrische Pfannen („Pizzapfanne“), die  nur in den Anwendungsbereich der EN 60335-2-13 fallen ausschließlich nach EN 60335-2-13 zu bewerten?

	Question:


	Is it sufficient for electric pans (“Pizza pan”), which are completely within scope of EN 60335-2-13, to apply only EN 60335-2-13?

	Lösungs-

Vorschlag:

	Nein, auch der Teil EN60335-2-9/A12 ist auf elektrische Pfannen („Pizzapfanne“) anzuwenden. Bei Anwendung der EN 60335-2-9/A12 Abschnitt 11 ist im Sinne des CENELEC Guide 29 zu verfahren.


	Proposal for solution:


	No, also part EN 60335-2-9/A12 shall be applied on electric pans (“Pizza pan”). When applying EN 60335-2-9/A12 Clause 11it shall be done for the purpose of the CENELEC guide 29. 

	Begründung:


	Elektrische Pfannen („Pizzapfanne“) können (je nach Bedienungsanleitung) sowohl dem Anwendungsbereich der Norm EN60335-2-9 als auch EN60335-2-13 entsprechen. und könnten dadurch im Hinblick auf heiße Oberflächen verschieden bewertet werden.

Das ist nicht im Sinne des Benutzers und des GPSG. Thermische Gefährdungen werden nicht ungefährlich wenn sie durch einen anderen Standard behandelt werden. Die Grenzwerte aus EN60335-2-9:A12 Abschnitt 11 sind immer auch auf elektrische Pfannen („Pizzapfanne“) anzuwenden. Empfehlung ist es, Elektrische Pfannen („Pizzapfanne“) ausschließlich entsprechend der EN 60335-2-9:A12 und den zusätzlichen Anforderungen zu bewerten.

	Reason:
	Electric pans („Pizza pan“) can (according to user instruction) be in scope of EN 60335-2-9 or EN 60335-2-13 and could therefore in regards to hot surfaces in different ways judged.  
This is not the meaning behind the GPSG and can be dangerous towards the user. Thermal hazards become not acceptable by judging them towards different standards. The limits of EN 60335-2-9:A12 clause 11 are always applicable on electric pans (“Pizza pan”). It is recommended electric pans (“Pizza pan”) only with EN 60335-2-9:A12 and the additional requirements to judge.


	Bei Abstimmung im Umlaufverfahren / For decision by circulation procedure:

	
Ich bin mit dem Vorschlag

I agree with the proposal
	 FORMCHECKBOX 
 Einverstanden

	Kategorie nach AD06 / Category acc. to AD06:
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Nicht einverstanden


I do not agree
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No comment
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bitte Begründung:

Ggf. separates

Blatt verwenden

If not in agreement please give reasons. Please use separate sheet, if necessary. 
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